

Protesta por escasez de agua en Iztapalapa

Causa caos vial bloqueo de dos horas

POR JOSÉ CARLOS AVIÑA

Por espacio de dos horas, vecinos de Iztapalapa bloquearon el cruce del Periférico y Ermita Iztapalapa, para demandar a las autoridades delegacionales, el abastecimiento de agua potable, misma que ha faltado, según denunciaron, por la construcción de la estación Mexicaltzingo de la Línea 12 Dorada del Metro.

Los problemas en el tránsito vehicular no se hizo esperar, lo que incluso afectó a la estación del metro Constitución de 1917 de la línea 8, pues al no transitar autobuses, ni trolebuses sobre Ermita-Iztapalapa, muchas personas pretendieron abordar el Metro, pero fue insuficiente.

Así, alrededor de 50 vecinos bloquearon el sentido oriente-poniente de Ermita-Iztapalapa, frente a las instalaciones del deportivo Santa Cruz Meyehualco, delegación Iztapalapa.

A la llegada de un funcionario de la demarcación, los inconformes denunciaron que desde hace un mes no tienen agua potable en sus domicilios y amenazaron con no retirarse hasta

recibir una respuesta de las autoridades de los gobiernos delegacional y capitalino.

El funcionario delegacional se comprometió a enviarles pipas de abastecimiento, para que así preparen tinacos, cisternas y hasta recipientes como cubetas, para abastecerles del vital líquido, al tiempo que los conminó a ahorrarlo, "ya que se vienen días difíciles.

En tanto, uniformados de la Secretaría de Seguridad Pública continuaron con los cortes viales en ambos sentidos en el tramo comprendido entre el Eje 1 Oriente Vía Láctea hasta el Eje 3 Oriente Avenida 5, debido a las obras de construcción de la estación Mexicaltzingo de la Línea Dorada 12 del Metro.

Y aunque se anunció con oportunidad el cierre parcial, en estos días se ha mantenido severamente afectada la circulación sobre Ermita, en especial para aquellos que se dirigen al poniente del Distrito Federal, por lo que se recomienda evitar esta arteria y utilizar como alternativas los ejes 6 y 5 Sur.

